



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



GARCÍA HARFUCH: HOMICIDIOS DE XIMENA GUZMÁN Y JOSÉ MUÑOZ, NO QUEDAN IMPUNES; RUBÉN MOREIRA: MONTAJE JUDICIAL, GOLPE DE ESTADO DE MORENA CONTRA MÉXICO

Ayer, en este espacio, comentamos que, entre los muchos casos de resonancia nacional e internacional en el país, que siguen sin resolver, uno de ellos, el de colaboradores de la jefa de gobierno en CDMX.

Hoy, se cumple una semana de esos cobardes crímenes y, hasta el momento nada.

“Dejan enfriar, asunto del crimen de la secretaria particular de Clara Brugada Molina y su asesor en materia de seguridad...”, fue el comentario.

Ayer, también, en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, acudió a reunirse con los coordinadores parlamentarios, el titular de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar Hamid García Harfuch, quien delineó temas bajo su competencia.

El de esos crímenes dolosos, fue un tema del que hablo ante los medios, al terminar reunión de más de 3 horas, con integrantes de la Junta de Coordinación Política, órgano de gobierno que preside el diputado, **Ricardo Monreal Ávila**, quien acompañó al funcionario, en conferencia que ofreció.



lamentables hechos, los calificó el colaborador de más confianza que tiene Presidenta de la República, y ponderó respaldo absoluto, a la jefa del gobierno capitalino, y reiterar que la investigación la lleva Fiscalía General de Justicia local.

-“Pero como lo dijo nuestra Presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum, tiene también todo el apoyo y el respaldo de la secretaria de Seguridad, de la propia Fiscalía General de la República”.

Descarta cualquier vínculo del atentado a colaboradores de la jefatura de gobierno en CDMX, con el atentado que, él, sufrió en el sexenio pasado, como responsable de la seguridad en la capital del país, el 26 de junio, 2020.

Como también descartó cualquier vínculo de los crímenes de hace ocho días en Calzada de Tlalpan, con el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva.**

El nieto del patriota general, **Marcelino García Barragán, fue puntual entre estos dos casos y, el que terminó con la vida de **Ximena Guzmán Cuevas** y **José Muñoz Vega**, hoy, reiteramos, a una semana de que les quitan la vida.**

Enseguida, perfiló ruta de la investigación:

-“Son casos distintos, al momento, no hay nada que los vincule, pero lo que sí queremos que la ciudadanía sepa, es que son hechos que no van a quedar impunes. No importa el tiempo que tarde, las investigaciones son firmes, son muy profesionales y vamos a dar resultados en este caso y ayudar a la Fiscalía General de Justicia de la ciudad de México en todo lo que sea necesario”.

Ilustró a coordinadores parlamentarios, avances principales de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, como el enfrentamiento que tuvieron elementos del Ejército Mexicano, con integrantes de la violencia y delincuencia en Sinaloa, en el cual, perdió la vida **Jorge Figueroa. Así lo explicó ante medios de comunicación:**

-“El Ejército Mexicano, hizo una labor verdaderamente heroica, hay dos compañeros militares heridos en esta acción, donde perdió la vida este sujeto apodado **El Perris”.**



Quien tenía alto nivel de violencia, de vínculos con privación ilegal de la libertad, secuestro, homicidios, incluye su participación en el patético asunto del “Culiacanazo”, vergonzante humillación para nuestro Ejército, producto de la siniestra política de abrazos no balazos.

Por esa persona, explicó el secretario de Seguridad, en Estados Unidos, ofrecían recompensa y, al momento del operativo para detenerlo, el personal militar sufre agresión, que, de manera valiente, logran repeler.

-“Están heridos, pero fuera de peligro y, todo nuestro reconocimiento al Ejército Mexicano”, resaltó García Harfuch.

No omitió breve resumen en el rubro seguridad, a 7 meses del régimen Sheinbaum:

-“Las acciones del gabinete de seguridad, como ustedes lo vieron este fin de semana, fueron bastantes. Ha habido muchas detenciones, en estos siete meses de la presidente Claudia Sheinbaum, suman más de 21 mil detenciones, que ahorita también estábamos comentando en qué estados ha habido más detenciones y, en cuáles, ha habido un reforzamiento mayor para esto”.

En la protección de los datos personales de todos los mexicanos, en riesgo, con la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión que alista el oficialismo para el siguiente mes, el titular de Seguridad, reveló que, con los coordinadores parlamentarios, acordaron mesas de trabajo, “donde todos los grupos parlamentarios estén tranquilos”.

Pero sí, aclaró, en la dependencia que preside, “todos, todas las bases de datos, a las que podemos tener acceso, las investigaciones que se llevan a cabo, se llevan a cabo bajo la conducción del Ministerio Público”.



-“Es decir, no es que la secretaría de Seguridad pueda tener acceso discrecional a todo, ¡de ninguna manera!, pero para tranquilidad de todos y para que las leyes salgan como deben de salir, vamos a tener distintas mesas de trabajo que ya acordó el diputado **Monreal**”.



García Harfuch, también delineó ante medios de comunicación e información, la estrategia de seguridad, ante las marchas de la combativa Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.

Deja en claro que, en materia de seguridad, hay coordinación con gobiernos de los estados y, para el próximo domingo, en una entidad donde permea violencia y delincuencia, Veracruz, hay despliegue importante de la Guardia Nacional para garantizar elección judicial.

En Veracruz, hay 3 mil 500 elementos y, Durango, 2 mil 500. “Se va a continuar fortaleciendo para garantizar que esto se desarrolle en paz”, ofrece.

Marcó su raya de la dependencia que preside, con el magisterio en rebeldía, porque no les cumplen promesas de campaña, como lo hizo Claudia Sheinbaum, como candidata en campaña, hoy, Presidenta de la República.



-“También es un gobierno, como lo ha dicho la presidenta Claudia Sheinbaum, nosotros prevenimos, no vamos a caer en ninguna provocación o en algún acto de represión. ¡Por supuesto!, vamos a garantizar el bienestar de la ciudadanía, como lo hizo la policía de la ciudad de México, que también actuaron verdaderamente con un temple impresionante en estos últimos días y así lo seguiremos garantizando”.

Defiende operativos del gabinete de seguridad contra violencia y delincuencia, “acciones heroicas por parte del Ejército, Marina, policías estatales, la propia secretaría de Seguridad”.

Aseguramientos de drogas en altamar, es histórico, dice, más de 38 toneladas de cocaína, “pues definitivamente, son afectaciones de muchísimo dinero a las organizaciones criminales, que impide que compren más armas, que corrompan más autoridades o que recluten a más jóvenes”.

Reiterativo Omar García Harfuch, cuando defiende, justifica Estrategia Nacional de Seguridad: “es una Estrategia clara, es una Estrategia que está dando resultados, que, si nosotros comparamos en estos siete meses, tenemos 25 por ciento menos homicidios que al inicio de la administración”.

-“¿Estamos diciendo que ya está resuelto el tema?

-“¡Por supuesto que no!, responde, pero la gente tiene que saber que hay 25 por ciento menos homicidios de lo que ocurría, es la cifra más baja desde el 2018.

-“Entonces, la Estrategia funciona, es una estrategia que no es cambiante, es una estrategia que dirige la presidenta Claudia Sheinbaum todos los días en el gabinete y que estamos seguros que, en coordinación con las entidades federativas, vamos a entregar más resultados a la ciudadanía”.

Admite que 11 elementos de la Guardia Nacional incurrieron en huachicol:

-“No por 11 detenidos de la Guardia Nacional, se va a contaminar los 133 mil elementos que diario trabajan a lo largo y ancho de nuestro territorio nacional”.



Ese encuentro de los jefes de bancada y vicecoordinadores con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, bien que lo aprovecharon representantes de la oposición en JCP, como el PAN, a través de la diputada, Noemí Berenice Luna Ayala y el diputado, Federico Döring Casar.



Reclamaron y observaron al funcionario, seguridad para los ciudadanos y candidatos, en la elección del próximo domingo, 1 de junio, en Veracruz y Durango, donde los electores, van a las casillas para votar por alcalde y cabildo municipal, síndicos y regidores.

Exigieron a García Harfuch, transparentar información en delitos graves y que, antes de discutir reformas en materia de seguridad, se conforme una Mesa Técnica Plural.

-“Hemos visto que se replica lo que sucedió en el proceso electoral pasado: un clima de violencia, de atentados en contra de nuestros candidatos”, acusó la paisana de **Ricardo Monreal Ávila**.

Además, hizo alusión a Ley Mordaza o Ley Censura, pero en el oficialismo llaman Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión:



-“Nos preocupa también de sobremanera que una de las iniciativas que se mandan, pueda atentar contra los derechos humanos, principalmente el artículo 12 en Ley de Telecomunicaciones, del uso de un padrón único de nombres, el uso de nuestros datos biométricos”.

Federico Dóring, expuso al titular de Seguridad y Protección Ciudadana, algo inmoral que no debe repetirse: a quien la autoridad tenga indicios de que se le deben monitorear sus comunicaciones privadas, se haga a través de un juez, como establece el artículo 291 del Código Nacional de Procedimientos Penales.

Reclamo que, el funcionario, ante la prensa, dejó en claro que así será.

Diálogo, acuerdos, información clara y objetiva de los asuntos a su cargo, como integrante del gabinete de seguridad, expuso Omar García Harfuch, a coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados.

¡Enhorabuena!

EN EL CHACALEO

El diputado priista, Rubén Ignacio Moreira Valdez, acusa que el montaje judicial del próximo domingo, “es una farsa, es un tremendo fraude, que andan ahorita por todas las calles los siervos de la nación, con los acordeones (para inducir al ciudadano por quién y cómo votar) repartiéndolos a diestra y siniestra”... Sin ambages, así califica el legislador, ese montaje: “lo voy a decir con todo respeto, es un paso más de este golpe de Estado que está organizando Morena y que lo van a concretar cuando ustedes no puedan decir lo que piensan porque tienen la Ley Censura”... ¡Zas!... ¿Así o más claro?... También ayer en este espacio, comentamos que de la impugnación que hicieron los presidentes de los diputados y senadores ante el INE, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna** y Rodolfo Fernández Noroña, respectivamente, para candidatos a un encargo judicial, que los consideran impresentables y no son idóneos para el encargo y es tiempo que no los dieron de baja, ayer mismo, el senador ex petista, hoy, con recién militancia en Morena, aclaró el asunto,



en entrevista que ofreció: “y la impugnación, decidimos ya no continuar. Ya para cuando se recibió la respuesta, porque además, hubo una decisión muy positiva del Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación), y muy clara, de que debe ser después de la elección, el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal”... Toda la información de esos 26 aspirantes, se envió este fin de semana al INE, de los candidatos que palomeó el Comité de Evaluación del Poder Legislativo y Ejecutivo “y la del Poder Judicial, no contamos con ella, entonces, ya no la pudimos enviar”... Diego Valadez, breve y conciso, en su red social, al fustigar el montaje dominical próximo... Irrita, que los vendepatrias, vividores y traidores del PRI, del PAN, hoy, de Morena, de vacaciones en Madrid, España... “El yunesito, hijo, nos dejó un desmadre con la reforma judicial y ahora, ni siquiera va a venir a votar. Poca...”, comentó hombre de leyes en este país, que los conoce muy bien cómo medran con nuestro sistema político... ¡Infelices!... Casualidad o coincidencia, lo que sea, pero el chiste es que, previo a la reunión de trabajo de la JCP en San Lázaro, con Omar García Harfuch, en redes sociales, el Vox Populi, se da vuelo con el video de una propiedad, presuntamente a nombre del vocero de Morena en Cámara de Diputados, el diputado Francisco Arturo Federico Ávila Anaya, en Rancho Santa Fe, California, con lo cual, será vecino de celebridades en Hollywood... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Reiteramos, ni Porfirio Díaz, llegó a demasiada ambición, avaricia y codicia por querer controlar un país, a través de tener bajo su dominio el Poder Ejecutivo, Judicial y Legislativo... Sí, el Poder Legislativo, tenía influencia porfirista, pero por la vía política, es decir, sus allegados eran los candidatos que siempre ganaban para diputados o senadores y, en el caso del Poder Judicial, quienes llegaban, eran los que decía don Porfirio... Pero, ¡nunca!, a través de reforma constitucionales, para extinguir el Poder Judicial, como es la coyuntura conservadora y neoliberal, hoy, en este país... De ahí, viene el clásico dedazo, pero hoy, la pandilla que secuestró al país, además de ejercer el dedazo, se engolosina, y va por más, tener bajo estricto control político, el Poder Judicial, su clase política juzgadora, si se puede llamar así.



Lo demás, que siga como sigue, en la corrupción, injusticia, abuso de poder, justicia para el que más tiene para repartir en los juzgados... Así resume esa época y los Poderes de la Constitución, la época de Porfirio Díaz, destacado constitucionalista, hombre de leyes, bagaje, visión de Estado: “Porfirio Díaz, intentó el control del Poder Judicial, y lo logró en los hechos, pero no de la manera burda, corriente, gandalla, como lo están haciendo ysq y sus lacayos. Fue con ingenio político”... ¡Hay niveles!... Recordamos cómo el mismo locuaz antecesor de la Presidenta Sheinbaum, admitió obra pública de Porfirio Díaz, en su montaje matinal en Palacio Nacional, y ponderó la obra ferroviaria que hizo régimen porfirista, rumbo a los puertos y rumbo al norte del país... Pero hubo más: qué mexicano que visita el Centro Histórico en CDMX, no admira el Palacio Postal, el Palacio de Minería, la Columna a la Independencia, el Hemiciclo a Juárez, el emblemático recinto en Donceles y Allende, el Palacio de Bellas Artes, que inició Porfirio Díaz, pero se terminó hasta 1934, porque su construcción se suspendió durante la Revolución y muchas más obras que realizó durante sus 30 años en el poder y que ahí siguen de pie y que ahora son orgullo de los mexicanos... ¡Ah!, en materia educativa, en esos años, se construyeron cientos de escuelas, muchas de las cuales, aún funcionan... ¡Hay niveles! ¿Verdad?... No se le perdona aún, los 30 años que se mantuvo en el poder, pero los justifica... Un locuaz sucesor, en 6 años, solo representó destrucción de las instituciones, del país y billonario dispendio en obras faraónicas... Y desde su trinchera clandestina, ordena y ordena, como se comenta entre la clase política de oposición y del oficialismo, que se consuma la extinción del Poder Judicial, legado del Constituyente de 1917... Por impulso del presidente en mesa directiva, Rodolfo Fernández Noroña, su coordinadora de asesores, Jani Galland Jiménez, la Cámara de Senadores y la secretaría de Cultura, a través de la Fonoteca Nacional, firmaron convenio, para incorporar la Biblioteca Melchor Ocampo del Senado, a la Red Nacional de Audiotecas...



El objetivo, ampliar la difusión y divulgación del patrimonio sonoro de México y para que los usuarios de la Biblioteca, puedan tener acceso a los audios históricos de nuestro país y a los miles de archivos que poseen los espacios que integran esta red... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](#)... X: [@JuanLopezMiguel](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)...